

Aufruf zum Wählen

Übermorgen sind wir aufgerufen, den neuen Prattler Einwohner- und Gemeinderat zu wählen.

Wer politisch interessiert ist, hat es im letzten PA vom alten Jahr gelesen: Nach fast 10 Jahren im Aufwind, geht es den Prattler Finanzen nicht mehr so gut. Fürs Budget ist ein Minus von rund 612'000 Franken vorgesehen.

Die FDP-Fraktion wollte dies an der ER-Sitzung nicht akzeptieren und stellte drei Anträge, die eine Verbesserung von ca. einer halben Million ergeben hätten. Bei einem Stimmverhältnis von mehrheitlich 28 zu 6 bei 2 Enthaltungen wurden alle Anträge abgeschmettert. Man will die Zitrone nicht auspressen.

Der Schreibende hat in den 90er Jahren genau den gleichen Sachverhalt erlebt. Das fing an mit kleineren Mehrausgaben. Das Resultat kennen die Meisten von uns. Pratteln wurde vom Kanton bevormundet und kam nur durch rigoroses Sparen wieder aus den roten Zahlen.

Ich möchte dies nicht noch einmal erleben. Darum mein Aufruf an euch: Bitte geht wählen, aber wählt die richtigen Leute:

Für den Gemeinderat die fünf bürgerlichen: Stephan Burgunder, FDP, Gemeindepräsident, bisher; Stefan Löw, FDP, Gemeinderat, bisher; Urs Hess, SVP, Gemeinderat, bisher; Simone Schaub, GR-Kandidatin, SVP und Silvio Fareri, GR-Kandidat, CVP.

Für den Einwohnerrat kommt nur die Liste 1, FDP in Frage. Da weiss man, was man hat.

Bitte ermuntert auch eure Angehörigen, wählen zu gehen! Vielen Dank!

Felix Knöpfel, Präsident FDP.Die Liberalen Pratteln

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 07.02.2020